
     

     
Lindenschule Bellenberg      
Grundschule 
 
 
Protokoll zur 1. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2022/2023 
am 04.10.2022 von 19.00 Uhr bis 22.45 Uhr 
 
Ort: Mensa in der Lindenschule 
 
 
Teilnehmer:           

 Bianca Aschmer (Kl. 2a)     
 Eva Schlegel (Kl. 2a)          
 Sigrid Häussler (Kl. 2b)      
 Sarah Heidl (Kl. 2b)           
 Dr. Peter Gluche (Kl. 3)      
 Daniela Stippich (Kl. 3)      
 Stephanie Müller (Kl. 4a + 1a)    
 Engin Bas (Kl. 4b + 1b)             
 Simone Hüftle (Kl. 4b)       
 Stefanie Wegele (Kl. 4b)    
 Gast: Andreas Michno (Kl. 1a)  
 Gast: Andreja Schinel (Kl. 1b) 
 Gast: Daniela Schneller-Jokschus  
 Gast: Andrea Ostermeier (OGTS)  

 
 



     

     
Nr. Thema Bemerkungen 
1. Begrüßung 

 
 

a. 
 

Begrüßung der neuen 
EKS 1a und 1b 

 
Feststellung: 
Schuljahr 2022/2023 =>  10 EB Mitglieder davon 9 stimmberechtigt. 
Sven Tischer ist ausgeschieden. Sigrid Häussler ist Nachrücker.  
Stephanie Müller ist kooptiertes Mitglied ohne Stimmanteil. 
Jede Klasse ist mit einem Elternbeirat vertreten.  
 

2. Themen 
Fr. Schneller-Jokschus 

 

 

a. OGTS  Führungswechsel / weiteres Vorgehen   
OGTS wurde von Frau Andrea Ostermeier übernommen. 
Fr. Ostermeier informiert über die Auslastung der OGTS. Es können aktuell keine neuen 
Kinder aufgenommen werden, da die Kapazitätsgrenze der Räumlichkeiten erreicht ist. 
Es gibt aktuell eine Warteliste. Eine Priorisierung für das kommende Schuljahr wird 
überdacht. Langgruppe ist vorhanden. Die Betreuung der Kinder ist bei normalen 
Krankheitsaufkommen des Personals gesichert.  
 

b. Klassen 4a/4b WG Unterricht 
Hausaufgaben (erkrankte Kinder) 

 

 
Es wurde eine Lösung bzgl. der Problematiken des WG-Unterrichts in Zusammenarbeit 
mit der Schule, Lehrer sowie Engin Bas, Simone Hüftle und Stefanie Wegele gefunden.  
 
Hausaufgaben Thema für NM Unterricht wird erörtert. Auf den § 28 BaySchO wird 
verwiesen. Austausch über Pro und Kontra sowie Abstimmungsgrundlage. 
 
Abstimmung Hausaufgaben: 
9 stimmberechtigte Mitglieder – per Handzeichen:  
Dafür: 8 Stimmen 
Dagegen: 0 Stimmen 
Enthaltung: 1 Stimmen 

 Abstimmung für Hausaufgaben 
 Nächste Sitzung wieder auf Tagesordnung – Feedbacks der Eltern 

einholen. Unter Berücksichtigung dieser evtl. neue Abstimmung über 
zukünftige Handhabung. 

 
 
Hausaufgabenkiste: 
Lehrer haben Hausaufgabenthema im Krankheitsfall in den jeweiligen Klassen geklärt 
und Vorgehensweise mit den Eltern besprochen. 



     

     
c.  Neue iPads für die Klassen 

1a und 1b / Infoabend  
 

Alle Eltern der 1. Klassen haben einen Vertrag für das iPad unterzeichnet. 
Eine Abnahme des iPads ist erforderlich. Es ist ein Schulgerät. Die Kinder machen einen 
iPad-Führerschein. iPads verbleiben bei den 1. Klassen zum Großteil in den 
Ladeschränken. Fr. Schneller-Jokschus gibt eine Info an die Lehrer raus das 1. Klässler 
das iPad mal mit nach Hause nehmen damit die Eltern das Endgerät sehen.  
 
Zusatzinfo Fr. Schneller-Jokschus: 
Wir sind smartSchool. Fr. Schneller-Jokschus wurde zur Konvention in Berlin als 
Sprecherin eingeladen. Termin: 19.+20.10.2022. Sie darf das Schulkonzept vorstellen. 
 

d.  Berichtskonferenz Evaluierung Termin: 13.10.2022 – Teilnehmer aus dem Elternbeirat werden festgelegt.  
 

e. SAG NEIN“ Kurs 
Basketball AG 

Mobbing an der Schule 
Projekt Woche 

 

Basketball AG wurde von Ratiopharm Ulm abgesagt wg. fehlendem Personal. 
Neuanmeldung für nächstes Jahr wurde von der Schule bereits vorgenommen. 
 
Aktuell sind der Schule keine Mobbing-Vorfälle bekannt. Sobald die Lehrer in dieser 
Hinsicht etwas mitbekommen, gehen diese das Thema unverzüglich an und versuchen 
in Gesprächen mit den Schülern eine Klärung zu erwirken. 
 
Die Projektwoche ist eine Vorgabe des KM. Der Zeitraum ist vorgegeben. Das Thema 
ist vorgegeben. Hier bestehen keine Spielräume der Schule. Die Schule ist an die 
Weisung des KM und Umsetzung gebunden. Kinder können bis Ende offizieller 
Unterrichtsschluss in Schule bleiben. Betreuung ist bis dahin gesichert. WG fällt in 
dieser Woche aus. 
 

3. 
 

Diverse Themen 
 

 

a. 
 

Rückblick: 
Dorffest 
V-Markt 

Klassenfotos 
1. Schultag 

Dorffest: 
Es wurden 150 Arbeitsstunden von 1000 Arbeitsstunden gesamt geleistet. Genaue 
Erlös-Höhe für EB muss noch ermittelt werden.  
 
V-Markt: 
Erlös: EUR 1.875,49 
Dankesschreiben an V-Markt wird erstellt. Fototermin mit V-Markt-Leiter wird 
vereinbart.  
 
Klassenfoto: 
Termin für aktuelles Schuljahr muss noch festgelegt werden. Es werden drei 
Vergleichsangebote eingeholt.  
 
1. Schultag: 
Erlös: EUR 278,51 



     

     
4. 
 

Weitere Themen 
der Elternklassensprecher 

 

Infos zum Schulweg: 
Polizeidirektion war an Elternabend der Erstklässler vertreten 
 
Eis für Schüler 
Wurde an Bundejugendspiele ausgeteilt. 
 
Planierter Weg – „Ackerfläche“ 
Schule nimmt an Projekt Acker e.V. teil. Bildungsprogramm für Kinder. 
Sh. auch: www.acker.co 
 
Bewerbung bei Volksbank: 
Schule hat sich für Nistkasten mit WLAN-Kamera beworben. 
 
Schwimmunterricht: 
Austausch über die Möglichkeiten für Schwimmunterricht an der Schule. 
Aktuell aufgrund des geringen Nutzen das Thema nicht weiter verfolgt. 
 

5. 
 

Fragen, Anregungen, Wünsche 
 

Kassenstand: 2.761,83 EUR 
Verwendungsvorschläge werden für die kommende Sitzung gesammelt.  
 
Ukrainische Schüler: 
Aktuell sind 2 Schüler an der Schule.  
Mittelfristig kommen noch 2 Kinder. Es gibt keine Willkommensklasse mehr. 
 
EB stellt sich vor!  
Es wird eine Ausarbeitung vorgenommen zur Verteilung an alle Eltern.  
 
Amokalarm: 
Es gibt ein Sicherheitskonzept. Die Lehrer sind geschult. Polizei ist über Fluchtwege und 
die jew. Kinder in den Klassen informiert. 
 
Zusammenstellung EB – Kooptierung weiterer Mitglieder: 
Die nächste EB-Wahl findet im Schuljahr 2023/2024 statt. Ein Austausch über weitere 
Kooptierungen fand statt. Es besteht Einigkeit darüber, dass es den aktuellen 
Mitgliedern im EB sehr wichtig ist, dass alle Klassen im Gremium vertreten sind. Die 
zwei neuen 1. Klassen sind durch Stephanie Müller und Engin Bas aufgrund bestehender 
EB-Mandate vertreten. Deshalb wurde einstimmig beschlossen, dass für dieses 
Schuljahr keine weiteren Kooptierungen vorgenommen werden. Der EB behält sich 
jedoch vor EKS als Gäste zu den Sitzungen einzuladen.  
 
Damit alle Eltern der Schule über die aktuellen EB-Mitglieder informiert sind, wird eine 
entsprechende Info für die Eltern ausgearbeitet.  

Nächste Sitzung: 14.11.2022; Uhrzeit: 19.00 Uhr 


